

Fußballlogik???

Wenn Ungeschick das runde Leder drischt,
der Torwart impuisiv durch den Kasten zischt,
die Kugel - PECH - prallt am Pfosten ab,
des Torwart's Genick macht am Pfosten schlapp.

Das Stadium grölt verfrüht, Tor, Tor, Tor!!!
Raketen zischen viel zu früh empor.
Ein lauter Pfiff durchbricht den Wahn,
dann war das Leder auf der falschen Bahn.

Dann ist die Sache doof gelaufen,
der Hans im Pech wird sich voll dann saufen,
unverzeihlich vom Publikum zerpfückt,
dies nur verbal - zu seinem Glück!

Bleibt er jedoch Sieger, dadurch ein Held,
dann steigt sein Wert und auch sein Geld.
Die Fans treten ihn vor Liebe Tod,
auf diese Weise stirbt er nur den Heldentod!

Ergo, lieber voll daneben dreschen,
als viel zu früh Radieschen fressen!
Denn der Fan ist unberechenbar,
das macht den Sport so "wunderbar!"

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)